

## Julieta Prandi y un pedido de ayuda en las redes sociales: "Estamos desesperados"



En las últimas horas, Julieta Prandi tuvo un descuido y Apollo, uno de sus perritos, se escapó. Luego de buscar por la zona y preguntarle a los vecinos si lo habían visto, decidió compartir su situación en las redes sociales para tratar de encontrarlo.

«Atención Martínez: se perdió nuestro Apollo. Por favor, si alguien lo ve, envíenme mensaje a mis redes», pidió y agregó: «Estamos desesperados».

Atención Martínez! Se perdió nuestro Apollo. Por favor si alguien lo ve, envíenme mensaje a mis redes.

Estamos desesperados ?? [pic.twitter.com/oM5C70TwZJ](https://pic.twitter.com/oM5C70TwZJ)

— Julieta Prandi (@JPrandiOficial) [June 10, 2022](#)

Sólo aquellas personas que tienen 'amigos de 4 patas' podrán entender la angustia y desesperación que tanto ella como sus hijos están transitando en este momento. Apollo (que es de raza bullmastif en color negro) es para ellos, un miembro más que se sumó a su familia en agosto del año pasado.



Este es Apollo, por favor  
si lo ves avísame 🙏

Fuente: Pronto